



## DEZERNAT STUDIENANGELEGENHEITEN Department of Student Affairs

### Newsletter Dezernat Studienangelegenheiten - Februar 2024 Newsletter Department of Student Affairs - February 2024

Liebe Studierende,  
sehr geehrte Damen und Herren,

Bitte denken Sie an die bevorstehende Rückmeldung ins Sommersemester 2024.

Wir wünschen Ihnen eine gute Prüfungszeit und schöne Semesterferien.

**Prüfungsplan, Stundenplan, Studienjahresablaufplan 2023/2024 und 2024/2025:**  
Studienpläne

**Dear students,  
Ladies and Gentlemen,**

**Please remember the upcoming re-registration for the 2024 summer semester.**

We wish you a good exam period and a nice semester break.

Examination schedule, timetable, academic year schedule 2023/2024 and 2024/2025:  
Studienpläne

**Ihr Dezernat Studienangelegenheiten**

Dezernat Studienangelegenheiten



### Rückmeldung zum Sommersemester 2024 - Ende der Frist 15.2.2024

#### Zeitraum der Rückmeldung:

01.01.2024 bis 15.02.2024

**Hinweis:** Bitte beachten Sie, dass Ihr Semesterbeitrag/Studiengebühr bis zum **15.02.2024** im Studienservice verbucht sein muss, damit keine zusätzliche Verwaltungsgebühr entsteht. Für eine verspätete Rückmeldung wird zusätzlich eine Verwaltungsgebühr in Höhe von 15,00 € erhoben (gemäß Gebühren- und Entgeltordnung vom 03.07.2019).

Bankverbindung (gilt für alle Studierenden der WHZ)

Zahlungsempfänger: HK Sachsen/WHZ

IBAN: DE22 8600 0000 0086 0015 22

BIC: MARK DEF1 860

Kreditinstitut: Deutsche Bundesbank

Betrag: Den individuellen Semesterbeitrag kann jede/r Studierende im Studienservice einsehen.

Verwendungszweck: 20241/00xxxx/7094.0111.5890 (für xxxx ist die persönliche Matrikelnummer einzusetzen, die auf der Chipkarte unter dem Foto steht)

Ansprechpartner bezüglich Rückfragen:

[studieren@fh-zwickau.de](mailto:studieren@fh-zwickau.de)

**Ansprechpartner bezüglich Rückfragen:**

**Fakultäten: AMB und PTI**

Eugenia Jakob

Tel.: 0375 536 1186



## Fakultäten: AKS, ELT, GPW, KFT SPR und WIW

Anke Zenker

Tel.: 0375 536 1185

### Re-Registration

All enrolled students must re-register within the specified period. Failure to re-register on time will result in de-registration. Re-registration takes place when the semester fee is transferred.

#### General information for re-registration

Re-registration period for summer semester 2024: 01.01.2024 to 15.02.2024

Please note that your semester/tuition fee must be booked in the student services portal by 15.02.2024 to avoid an additional administrative fee. The additional administrative fee of €15.00 will be charged for late re-registration (according to the Fee and Charges Regulation dated July 3rd, 2019).

#### Bank details (applies to all WHZ students)

Payee: HK Sachsen/WHZ

IBAN: DE22 8600 0000 0086 0015 22

BIC: MARK DEF1 860

Credit institution: Deutsche Bundesbank

Amount: You can find your individual semester fee in the student services portal. Purpose of use:

20241/00xxxxx/7094.0111.5890 (for xxxxx please use the personal matriculation number from your student ID)

#### Contacts for queries:

Faculties: AMB and PTI

Eugenia Jakob

Phone: 0375 536 1186

Faculties: AKS, ELT, GPW, KFT SPR and WIW

Anke Zenker

Phone: 0375 536 1185

Studentensekretariat: <mailto:studieren@fh-zwickau.de>

## WICHTIG!!! Prüfungszeitraum 5.2.-23.2.2024

Unbedingt vor Beginn der Prüfungszeit noch einmal in den Prüfungsplan sehen, ob es eine Änderung gibt (z. B. Uhrzeit, Raum).

### Krankheit bei Prüfungen

Ab diesem Semester (WS 23/24) muss ein **ärztliches Attest** zur Glaubhaftmachung einer krankheitsbedingten Prüfungsunfähigkeit eingereicht werden. Alle Informationen finden Sie unter **Rücktritt von Prüfungen**.

Das ärztliche Attest (Ein Krankenschein ist nicht mehr ausreichend und wird nicht mehr akzeptiert!!!) muss fristgerecht (innerhalb von 3 Arbeitstagen) unter Angabe der **Matrikel-Nr.** im Sekretariat des Dezernates Studienangelegenheiten eingegangen sein.

Bitte ausschließlich **per Mail an: [Dezernat.Studienangelegenheiten@fh-zwickau.de](mailto:Dezernat.Studienangelegenheiten@fh-zwickau.de)**

### Besondere Umstände

Am Tag der Prüfung können stets besondere Umstände zur Verhinderung der Prüfungsteilnahme führen. Dazu gehören bspw. Zugausfälle, Unfälle usw. In diesen Fällen ist unter Vorlage von Nachweisen ein Antrag beim zuständigen Prüfungsausschuss zu stellen. Auch hier wird vorerst vom Prüfer die Note 5 und „NE“ verbucht.

### Pruefungsamt

Next examination period: 05.02-23.02.2024

Please check the schedule again before the start of the examination period to see if anything has changed (e.g. room).

Illness during examinations From this semester (WS 23/24), a medical certificate must be submitted to substantiate an inability to take examinations due to illness. All information can be found at **Rücktritt von Prüfungen**.

The medical certificate (a sickness certificate is no longer sufficient and will no longer be accepted!!!) must be received by the office of the Department of Student Affairs within 3 working days, stating the student's matriculation number. Please only by e-mail to: [Dezernat.Studienangelegenheiten@fh-zwickau.de](mailto:Dezernat.Studienangelegenheiten@fh-zwickau.de)

Special circumstances On the day of the examination, special circumstances may always prevent you from taking the examination. These include, for example, train cancellations, accidents, etc. In such cases, an application must be submitted to the relevant examination board with supporting documents. Here too, the examiner will initially record a grade of 5 and "NE".



## Hochschulverein Mentor e. V.

### Übergabe Fotowettbewerb 2023

Am 22.1.2024 wurden die Preisträger des Fotowettbewerbes 2023 ausgezeichnet. Viele tolle Fotos nahmen an dem Wettbewerb teil.

Auch 2024 wird wieder ein Fotowettbewerb stattfinden:

**Thema: Schönstes Foto und weitgereistetes Foto mit Merchandising des Hochschulvereins Mentor e. V.**

Bis zum 31.10.2024 können wieder tolle Fotos eingereicht werden. Bitte darauf achten, dass nur Merchandising des Hochschulvereins Mentor und mit dem neuen Logo prämiert werden können.



### Handover of the 2023 photo competition

On 22.1.2024, the winners of the 2023 photo competition were awarded prizes. Many great photos took part in the competition.

A photo competition will be held again in 2024: Topic: Most beautiful photo and most widely traveled photo with merchandising of the university association Mentor e. V.

Great photos can be submitted again until 31.10.2024. Please note that only merchandising of the university association Mentor and with the new logo can be awarded.

<https://mentor-zwickau.de/Hochschulprojekte>

Mentor e. V.

## Hochschulverein Mentor e. V.

### Neue Merchandising-Produkte mit neuem Logo sind eingetroffen.

<https://mentor-zwickau.de/WHZ-Souvenirs>

New merchandising products with a new logo have arrived.



Mentor e. V.

Studierenden- und Prüfungsportal

Career Service

Mentor e. V.

#### Besucheradresse

Westfälische Hochschule Zwickau  
Dezernat Studienangelegenheiten  
Gebäude PKB, über Mensa Ring  
Dr.-Friedrichs-Ring 2 A  
08056 Zwickau

#### Sprechzeiten vor Ort:

**Dienstag und Donnerstag:** 08.30 - 11.30 Uhr und  
12.30 - 15.00 Uhr  
sowie nach Vereinbarung

#### Kontakt

[dezernat.studienangelegenheiten\[at\]fh-zwickau.de](mailto:dezernat.studienangelegenheiten[at]fh-zwickau.de)

#### Postanschrift

Westfälische Hochschule Zwickau  
Dezernat Studienangelegenheiten  
PF 20 10 37  
08012 Zwickau

